



CLAUDIA SALAZAR

MÉXICO.- Ante diputados federales, el Secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, garantizó ayer la lealtad de las Fuerzas Armadas a las instituciones del País.

En sesión solemne para conmemorar los 200 años del Colegio Militar, legisladores de Oposición que han acusado “la militarización”

del País reconocieron al Ejército y se manifestaron por que se mantenga dicha lealtad para garantizar la democracia y pluralidad en México.

Previo a develar con letras de oro, en el Muro de Honor, la leyenda “2023, Año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar”, Morena exaltó a la llamada 4T y calificó como “derecha corrupta” a la Oposición, lo que generó gritos en el pleno.